≪重点目標:自ら働きかける子どもの育成≫

光りあふれる下妻小学校





筑後市立下妻小学校便り 令和5年12月22日号 文責 校長 亀﨑美穂子

茨城県 下妻小学校との交流



12月12日, 茨城県下妻市立下妻小学校の6年生と, 本校の6年生が, オンラインで交流しました。

茨城県の下妻小学校とは、十数年前から当時の関係者の方々(地域・PTA)が交流をされていたそうで、今年のしもつま祭りでも子ども達にたくさんのお菓子をいただいていました。オンラインを活用することで子ども達同士も交流できるのではと、先方の校長先生とお話しし、今回、実現したものです。

とはいえ、県も違えば、児童数も周りの環境も全く 異なる2つの小学校。

今回は、それぞれのよさを紹介し合いました。初めこそ緊張していましたが、質問タイムなどを通して緊張もほぐれ、次の交流を約束し、手を振って別れました。

「同じ名前の小学校」という不思議なご縁でつながった子ども達。 終わってから、「大学くらいで会えたりして。」などと話しました。 人と 出会うってすてきだな、と思いました。





学校では、年間を通していろいろな体験ができるよう進めていますが、今回は、4・5年生がフラワーアレンジメント、5年生がお茶の淹れ方教室を体験しました。

フラワーアレンジメントは、羽犬塚駅近くのふじよし生花店の方方が教えてくださいました。バラやガーベラ、カーネーションといった形の違うたくさんの花たちをかごの中にどのように配置すると

すてきに仕上がるか、そのポイントを丁寧に教えていただきました。担任の先生方も、今回は生徒。 子ども達と一緒に悪戦苦闘しました。できあがったアレンジメントは、それぞれ家に持ち帰りました。

お茶の淹れ方教室は、生産者や農協職員の方々が教えてくださいました。急須で淹れる緑茶は、子ども達にはなかなか馴染みがないものですが、教わったとおり温度や淹れる順番に気をつけて丁寧に淹れてみたら、ほんのり甘くてとてもおいしいことに驚いていました。私も子ども達が淹れてくれ

たお茶をいただきましたが、本当においしくてびっくりしました。 飲んでいただく人のことを思って淹れたお茶は、優しい味がしました。この地域は、日本でも有名なお茶の産地。これを機会 に興味を持ってくれたら嬉しいですね。

難しそうとか興味が持てないと思っていることも、やってみると案外おもしろいものです。これからもいろいろな経験をしてほしいなと思います。





2学期を振り返って

酷暑の中始まった2学期。寒さに震えながらの終業式で締めくくりました。4ヶ月の間に、季節がいくつも巡っていきました。一面緑色だった田んぼも、今はすっかり収穫を終えてひと休み。この間、教科学習に行事にとたくさんのことに挑戦し乗り越えてきた子ども達は、身も心もひとまわり大きく成長したように感じます。

今日は、それぞれの学級で自分の成長を振り返りました。終業式でも、各学級の代表児童が振り返りを発表してくれました。その中から1年生 石丸 聡馬さんの振り返りを紹介します。

冬休みが明けたら、また、新たなめあてにむかってが んばっていきましょう。

くつどうばび さきそれりまニづきす しがけょ したって フニッ 。 た 。 き が が が ぐ り と 大はんむ っだ まで ーなそばずきいし ーなくり たしさが、 たしさが、 でた。 んが組か 1) とょったでん かのた でをたそ らおかおきはかう くたかがあ たもけらんそ



個人懇談会 ありがとうございました

担任から、子ども達の伸びや頑張ったことなどお話しさせていただきました。

子ども達は、学習時間はもちろんのこと、朝起きて夜眠るまで、人との関わりや出来事など様々な経験を通して学んでいます。私も子ども達の日々の様子を見ていて、こんなことが言えるようになった、こんなふうに考えることができるようになったと、毎日が感動の連続です。どうぞ、保護者の皆様も、この期に、各ご家庭で子ども達の頑張りをたっぷりと褒めてあげてください。

お忙しい中にお時間を取っていただき, ありがとうございました。

今後の主な行事予定

【1月の主な行事予定】

9日(火)始業式・給食あり

10日(水)委員会活動

12日(金) 発育測定

16日(火)下妻っ子アンケート

17日(水) ALT 来校 クラブ活動

19日(金) 持久走記録会③

25日(木) 職員研修のため給食後下校

29日(月) 下妻っ子会議

30日(火)来入児保護者説明会(午後)

31日(水)全校児童朝会

※12月27 日~1月3日まで学校閉庁します。急ぎの連絡は、教育委員会へお願いします。



本日,2学期の終業式を迎えました。幸い下妻 小学校では学級閉鎖等を行うことなく,充実した4 カ月を送ることができたように思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、子ども達の安心・安全と日々の学びを支えていただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、子ども達はみんな元気です。3学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

新しい年が、皆様にとって素晴らしい年でありますように。よいお年をお迎えください。

